

# L'AFPCNT PRÉSENTE SES ADHÉRENTS



“  
*Nous sommes très heureux  
de pouvoir partager nos  
connaissances sur les cyclones*”

**Roland MAZURIE**  
et **Jean-Claude HUC**  
2 passionnés d'ouragans



**Roland MAZURIE et Jean-Claude HUC**  
Amicale des ouragans

*C'est en 1996 que Jean-Claude Huc, Alain Gillot-Pétré et Roland Mazurie, trois passionnés d'ouragans tropicaux, se retrouvent pour créer l'Amicale des Ouragans. Nous avons rencontré Roland Mazurie, son président engagé, ancien directeur régional de météo France.*

*« L'Amicale des Ouragans est une petite structure, un peu à la marge, mais qui a du souffle. En participant activement à une anthologie des phénomènes météorologiques en outre-mer, nous avons créé un Atlas des Cyclones de Guadeloupe qui en recense tous les phénomènes depuis 1850... et au-delà !*

*C'est intéressant de voir comment étaient faits les alertes et la prévention dans le passé, avec des moyens techniques très différents. Cela nous amène à réfléchir à la prévention et à la manière d'améliorer les systèmes d'alertes actuels.*

*C'est un travail de mémoire qui permet de valoriser l'expérience.*

*Nous avons tenu à être adhérents à l'AFPCNT pour rester informés de ce qui se passe en Guadeloupe et en Martinique autour des catastrophes naturelles. Nous sommes très heureux de pouvoir partager nos connaissances sur les cyclones en participant aux manifestations qui nous donnent l'occasion de rencontrer d'autres passionnés et de promouvoir une culture du risque collective. »*